
ACTA	DE	LA	ASAMBLEA	ORDINARIA	DE	APEJUA	CELEBRADA	EL		

11	DE	NOVIEMBRE	DE	2021	

	 En	Alcalá	de	Henares,	siendo	las	13:00h	del	día	señalado,	se	reúnen	en	Sesión	

Ordinaria	 y	 en	 segunda	 convocatoria,	 los	 miembros	 pertenecientes	 a	 la	 Asociación	

APEJUA,	en	la	Sala	3M	del	edificio	del	Rectorado	de	la	Universidad	de	Alcalá.	

	 La	 Asamblea	 Anual	 es	 presidida	 por	 su	 Presidenta,	 la	 Profesora	 Dra.	 María	

Natividad	 Recio	 Cano,	 acompañada	 por	 la	 Secretaria	 Prof.	 Dra.	 Dolores	 Vallejo	 Ruiz.	

Asisten	los	Profesores	Eméritos	y	Jubilados,	pertenecientes	a	dicha	Asociación	y	que	se	

relacionan	a	continuación.	

Prof.	Dra.	Felicidad	Arévalo	Hernández	

Prof.	Dr.	José	Blázquez	Galaup	

Prof.	Dr.	Pedro	Carrero	Eras	

Prof.	Dra.	Carmen	Fernández-Cuesta	

Prof.	Dr.	Jacinto	Gamo	García	

Prof.	Dr.	Emilio	Jesús	López	Caballero	

Prof.	Dra.	María	Pilar	López	Luna	

Prof.	Dra.	María	Gloria	Quintanilla	López	

Prof.	Dr.	José	María	Vicente	Heredia	

	

Asimismo,	excusan	su	asistencia:			

Prof.	Dra.	Ángeles	Bernardo	López	

Prof.	Dra	Eulalia	Castellote	Herrero	

Prof.	Dr.	Miguel	Ángel	Esteso	

Prof.	Dra.	María	del	Carmen	Gianonatti	Alías	

Prof.	Dra.	Ana	Jesús	Hernández	Sánchez		

Prof.	Dr.	Miguel	Ángel	Martínez	Martínez	

Prof.	Dr.	Daniel	Meziat	Luna	

Prof.	Dr.	José	Morilla	Critz	

Prof.	Dr.	Miguel	Ángel	Pérez	Albarsanz	

Prof.	Dra.	María	Isabel	Pérez	Leblic	

Prof.	Dra.	María	Pilar	Sancho	López	

	



1. LECTURA	Y	APROBACIÓN,	EN	SU	CASO,	DEL	ACTA	DE	LA	SESIÓN	ANTERIOR	

Se	aprueba	por	asentimiento.	

	

2. INFORME	DE	LA	PRESIDENTA	

En	primer	lugar,	la	Presidenta	da	la	bienvenida	a	los	nuevos	socios.	

A	 continuación,	 informa	 de	 las	 gestiones	 realizadas	 al	 inicio	 del	 período	 de	

presidencia	en	entrevista	con	el	Rector.	Está	solucionado	el	mantenimiento	del	correo	

electrónico,	 si	 se	 quiere,	 simplemente	 pidiendo	 al	 CAU	 que	 se	 autorice;	 se	 necesita	

renovar	todos	los	años.				

Asimismo,	en	dicha	entrevista	pidió	al	Rector	que	se	pudiera	mantener	la	tarjeta	de	

la	 Universidad	 como	 si	 se	 estuviese	 en	 activo	 (permite,	 por	 ejemplo,	 entrar	 a	 los	

museos,	uso	de	la	biblioteca,	aparcamiento	en	la	Universidad	y	descuentos).	También	

expuso	 el	 interés	 de	 seguir	 recibiendo	 “UAH	 comunica”	 para	 poder	 mantenernos	

informados	de	 las	noticias	y	eventos	de	 la	Universidad.	El	Rector	mostró	muy	buena	

disposición	a	conceder	estas	peticiones;	sin	embargo,	debido	a	la	pandemia,	estos	dos	

últimos	asuntos	quedaron	en	trámite.		

	

3. RENOVACIÓN	DE	CARGOS	DIRECTIVOS	

La	 actual	 Presidenta	 expone	 que	 es	 decisión	 de	 la	 Asamblea	 decidir	 quiénes	

ocuparán	 los	 cargos	 directivos.	 La	 junta	 directiva	 consta	 de	 Presidenta,	 Secretario,	

Tesorero	y	dos	Vocales.		

	A	continuación,	tanto	la	Dra.	Recio	como	la	Dra.	Vallejo	exponen	a	la	Asamblea	su	

renuncia	 como	 Presidenta	 y	 Secretaria	 de	 la	 Asociación,	 respectivamente.	 Ambas	

habían	comunicado	previamente	y	por	escrito	a	 la	 Junta	Directiva	dicha	 renuncia	 (se	

adjuntan	al	Acta	como	Adenda	1	y	2).	En	ese	momento,	 la	Dra.	Recio	agradece	al	Dr.	

López	 Caballero	 su	 trabajo	 realizado,	 que	 ha	mantenido	 la	 Asociación	 durante	 todo	

este	tiempo,	y	comenta	que	su	actividad	como	Presidenta	ha	sido	un	trabajo	conjunto	

y	cordial	llevado	a	cabo	con	la	Secretaria	Dra.	Vallejo.		

La	Dra.	Recio	manifiesta	que	si	alguien	se	presenta	en	este	momento	para	ocupar	

estos	cargos,	es	válido.	

La	 Dra.	 Gloria	 Quintanilla	 se	 ofrece	 para	 ocupar	 uno	 de	 los	 cargos	 vacantes.	 La	

Asamblea	 aprueba	 unánimemente	 que	 sea	 la	 nueva	 Presidenta	 de	 la	 Asociación.	 Se	



propone	a	la	Dra.	Carmen	Fernández-Cuesta	como	Secretaria,	lo	que	se	acepta.	El	Dr.	

Emilio	López	Caballero	está	dispuesto	a	seguir	con	el	trabajo	de	organización	y	difusión	

que	ha	venido	realizando	hasta	ahora.	El	Dr.	Jacinto	Gamo	seguirá	colaborando.	El	Dr.	

Miguel	Ángel	Martínez	seguirá	como	tesorero.	

Así	pues,	la	composición	de	la	Junta	definitiva	es:	

Presidenta:	Prof.	Dra.	Gloria	Quintanilla	López	

Secretaria:	Prof.	Dra.	Carmen	Fernández-Cuesta	

Vocales:	Prof.	Dr.Emilio	J.	López	Caballero	

	Prof.	Dr.	Jacinto	Gamo	García	

Tesorero:	Prof.	Dr.	Miguel	Ángel	Martínez	Martínez	

	

4. PROPUESTA	DE	ACTIVIDADES	A	REALIZAR	EN	LA	ASOCIACIÓN	

Las	actividades	las	propondría	la	nueva	Junta	Directiva	sin	que	tengan	que	pasar	por	

la	asamblea.	

Diversos	 asistentes	 comentan	 si	 se	 debería	 reconsiderar	 poner	 una	 cuota	 a	 los	

asociados	 y	 luego	 pedir	 algún	 tipo	 de	 subvención.	 Se	 podría	 convocar	 una	 Junta	

extraordinaria,	ya	que	en	ésta	no	se	puede	decidir	este	tema	porque	no	figura	como	

punto	del	orden	del	día.		

Además,	 se	 podrían	 nombrar	 comisiones	 puntuales	 para	 un	 tema	 dado:	 viajes,	

visitas	guiadas,	etc.,	según	queda	reflejado	en	los	Estatutos	de	la	Asociación.	

	

5. UTILIZACIÓN	DE	PÁGINA	WEB	Y	DISTRIBUCIÓN	DE	ACTIVIDADES	DE	LOS	ASOCIADOS	

En	este	punto	toma	la	palabra	D.	Emilio	López	Caballero.	Manifiesta	que	dispone	de	

todos	los	correos	electrónicos	pero,	al	existir	la	ley	de	protección	de	datos,	pregunta	si	

éstos	se	pueden	poner	a	disposición	de	todos	los	asociados.		

Plantea	 que	 se	 están	 enviando	 correos	 institucionales	 pero	 ¿cualquier	 asociado	

podría	 colgar	 las	 publicaciones	 personales?	 Por	 ejemplo,	 puede	 ser	 interesante	

mandar	 un	 correo	 a	 todos	 los	 asociados	 colgando	 un	 libro;	 sin	 embargo,	 no	 es	 de	

interés	 de	 dicha	 asociación	 colgar	 opiniones	 personales,	 ya	 que	 no	 es	 un	medio	 de	

difusión.	

Se		comenta	que	en	otras	asociaciones	se	envían	mensajes	con	copia	oculta,	donde	

se	 pueden	 colgar	 los	 correos	 con	 clave.	 Se	 puede	 facilitar	 a	 los	 asociados	 todos	 los	



correos	 pero	 dando	 permiso	 con	 una	 clave.	 Es	 cierto	 que	 pedir	 este	 permiso	 puede	

limitar.	En	cada	momento,	la	Presidenta	dirá	lo	que	se	puede	hacer.	

Por	 otra	 parte,	 está	 el	 blog	 de	 APEJUA.	 La	 asociación	 no	 se	 identifica	

necesariamente	 con	 las	 opiniones	 vertidas	 en	 este	 blog;	 por	 tanto,	 en	 él	 puede	

publicar	cada	uno	lo	que	considere	oportuno.	

	

6. PREGUNTAS	Y	SUGERENCIAS	

- Se	 sugiere	 que	 sería	 conveniente	 dar	 publicidad	 de	 la	 Asociación	 a	 los	 nuevos	

profesores	que	se	jubilan.	

- Algunos	asociados	manifiestan	que	una	vez	 jubilados	no	 se	puede	actualizar	el	

antivirus	 de	 la	 Universidad.	 Sería	 interesante	 gestionar	 que	 pudiera	 seguir	

actualizándose.	

- La	 Dra.	 Gloria	 Quintanilla	 sugiere	 que	 se	 siga	 teniendo	 derecho	 a	 la	 revisión	

médica,	aunque	esta	sugerencia	la	desestiman	varios	asociados.	

		

Sin	más	asuntos	que	tratar	y	siendo	las	14:15	h,	se	procede	a	levantar	la	sesión.	

	

													La	Presidenta																																																													La	Secretaria	

	

	

	

	

Fdo.:	María	Natividad	Recio																																																		Fdo.:	Dolores	Vallejo	

	

	

	

	

	

	

	

ADENDA	1	

CARTA	DE	RENUNCIA	A	LA	PRESIDENCIA	DE	Dª	MARÍA	NATIVIDAD	RECIO	CANO	

	 	



	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

ADENDA	2	

CARTA	DE	RENUNCIA	A	LA	SECRETARÍA	DE	Dª	DOLORES	VALLEJO	RUIZ	

	



	

	


